



JUAN CARLOS ROMO

**El recinto** cuenta con 14 módulos de reclusión y espacios para trabajo de reinserción social.

Se invirtieron US\$ 63 millones:

## Inauguran cárcel La Laguna, en el Maule, que albergará a 2.300 reclusos

En una primera etapa recibirá a 400 internos. El recinto es considerado uno de los más modernos de Latinoamérica.

J.C. ROMO

En el año 2000 empezó a idearse su construcción, y finalmente mañana, un cuarto de siglo después, se inaugurará la cárcel La Laguna, ubicada en el sector de Aldea Campesina, en la Región del Maule.

En una primera etapa, el recinto concesionado —pero construido por el Ministerio de Obras Públicas (MOP)— recibirá a 400 reclusos, todos de la región. Y “entrará en régimen completo en 2026, con una capacidad para más de 2.300 personas privadas de libertad”, explicó en su momento la titular de la cartera, Jessica López.

El centro penitenciario es considerado uno de los más modernos de Latinoamérica. Tiene 14 módulos de tres pisos cada uno, y además espacios para apoyar la reinserción social y la salud. Tiene una superficie de 63 mil hectáreas y requirió una inversión de US\$ 63 millones. Se espera que el Presidente Gabriel Boric participe en la inauguración, luego de un viaje en tren que está planificado se inicie en Estación Central (RM).

Con todo, la puesta en marcha de la cárcel no ha estado exenta de problemas, e incluso cuando las obras culminaron, los vecinos reclamaron por supuestas mitigaciones incumplidas. “Es injusto que las personas que van a llegar a la cárcel vayan a tener tantos beneficios. Van a bañarse con agüita caliente, van a tener un baño cómodo donde sentarse. En cambio, muchos de nosotros no tenemos ni agua”, dijo Susana Veliz, directora de la junta de vecinos de Aldea Campesina.